

## TABLÓN VIRTUAL IFEF · EMPLEO PRIVADO

## PERSONAL TÉCNICO INGENIERÍA DE CALIDAD (AGENCIA MUNICIPAL DE COLOCACIÓN DE CÁDIZ)

## **DATOS DE LA OFERTA**

Titulación Requerida: Ingeniería Industrial, Ingeniería Aeronautica, Ingeniería Quimica

Requisitos: \* Compañía dinámica, flexible y de alta cualificación que tiene por MISIÓN la gestión integral de la fabricación de aeroestructuras y componentes, necesita cubrir puesto de Personal técnico ingeniería de calidad. Dentro del proceso de Seguimiento y medición del producto / Tratamiento producto no conforme.\* RESPONSABILIDADES:- Ejecutar los trabajos velando SIEMPRE por su propia seguridad y la de sus compañer@s.- Trabajar con transparencia, ética y buenas prácticas en el desempeño de la CALIDAD de las actividades ejecutadas, siendo conscientes de la importancia que esto tiene para la organización. Cumplimiento del marco normativo y respeto a las regulaciones del sector y a las directrices marcadas por nuestros clientes.- Ejecutar los trabajos con el mínimo impacto ambiental posible, en base a las instrucciones y formación recibida de la empresa.-Mantener el área de trabajo en óptimas condiciones.- Colaborar en la mejora continua (mediante la participación en paneles, aportando ideas, etc.).\* COMPETENCIAS:a) Competencias técnicas:-Conocimientos avanzados en Ingeniería Aeronáutica, Industrial o Química: se considerará acreditada la competencia mediante la presentación de alguno de los títulos universitarios relacionados con las tareas encomendadas y/o, experiencia de mínimo 3 años realizando las funciones descritas.b) Competencias preventivas:- Conocimientos básicos en materia preventiva del sector: se considerará acreditada la competencia mediante la presentación del certificado de formación de convenio metal aplicable al puesto de trabajo: 6h totales. Paralelamente deberá acreditarse la formación del puesto con el servicio de prevención en la incorporación o cambio de puesto y la información de emergencias.- Conocimientos básicos de intervención ante situaciones de emergencia. Acreditación interna.c) Competencias ambientales: Conocimientos básicos en materia de segregación de residuos no peligrosos ligados a trabajos en oficina. Acreditación interna.\* FUNCIONES Y TAREAS: Las tareas descritas a continuación no son exhaustivas, deben entenderse como una aproximación al conjunto de trabajos necesarios dentro de las funciones descritas.1. En dependencia del Responsable de Calidad, efectuará tareas relacionas con procesos productivos y de control desplegados en la organización. Así como tareas a desempeñar según requerimientos del cliente.2. Realización de instrucciones de Verificación y Memorias de Control, así como su modificación cuando fuera necesario.3. Consultar y realizar gestiones en SAP para la extracción de información, así como para sistematizar todas las actividades de la planta.4. Dar soporte técnico de calidad al departamento.5. Planificación, lanzamiento y elaboración de IPAs.6. Representar a la Planta ante los clientes en materia de calidad, asegurando la adecuada respuesta para la resolución de incidencias en el producto.7.Gestionar No Conformidades e Informes de Discrepancia hasta su cierre efectivo.8. Gestionar incidencias del producto o proceso en taller para asegurar la entrega del producto en calidad y tiempo.9. Seguimientos de registros de áreas, equipos, materiales, ensayos...según especificaciones como garantía de calidad.10. Realizar seguimiento de KPI's.11. Participar en las

auditorías Internas para evaluar el correcto desempeño de los procesos productivos. Gestionar los Planes de Acción diseñados para eliminar los hallazgos.12. Realización de auditorías de House Keeping, Golden Rules y Supervisiones Operativas para asegurar el cumplimiento de los estándares.13. Gestión de proveedores/subcontratación que garantice que trabajan en el marco normativo y respetando las regulaciones del sector, incluyendo auditorías a los mismos.14. Promover la mejora continua basada en la aplicación de herramientas de gestión de la calidad avanzadas (APQP), para la implementación de mejoras en el proceso, así como en la calidad del producto.15. Atender auditorías de clientes y autoridades aeronáuticas. Gestionar los Planes de Acción diseñados para eliminar los hallazgos.16. Realizar gestión de seriables y CoC de aquellos productos de gestión integral que lo requieran.17. Gestionar formaciones para la cualificación y/o certificación del personal bajo las normas aeronáuticas.18. Creación y mantenimiento de Planes de Calidad.

Empresa: Empresa del Sector

País: España

Provincia: Cádiz

Lugar: El Puerto de Santa MarÃ-a

Se ofrece:

Nº de plazas: 1

Plazo: Oferta publicada el 05/06/2024 (Válida hasta que desaparezca de la web del enlace a la oferta)

Contacto: Interesados/as inscribirse en:

Agencia Municipal de Colocación del Ayuntamiento de Cádiz - IFEF

Enlace a la Oferta de Personal técnico ingeniería de calidad

Fuente: Agencia Municipal de Colocación del Ayuntamiento de Cádiz - IFEF

Fecha de publicación: 05/06/2024